7/23(火) ※たいようぐみのいちにち 天気(こ)

☆プールあそびをしました

- 〇今日は、前半はそら組さんがプール遊びだったので、その間、リズムジャンプの練習をしました。
- 〇前回やったことをちゃんと覚えていて、「よういはこんなだよ」等、お友達同士で教え合う姿も見られました。今日、初めての子もいたので、音楽を流す前に一通りの振りを確認していきました。「次は?」と聞くと、「横に飛ぶ」等、ちゃんと振りも覚えていたたいよう組でした。
- ○曲に合わせて2~3回やってみました。振りを覚えていても、曲に合わせてリズムよく動くのはまだ難しいところもあるようです。それでも「楽しい」と言って、何度も練習をしてくれたたいよう組さんでした♪
- 〇後半は、みんなが楽しみにしていたプール遊びをしました。体調によってプールに 入れなかった子は、そら組さんと一緒にお絵描きをして楽しんでいます。
- 〇プールでは、台風の影響で風が吹いてて、涼しいくらいでしたが、時間が経つにつれて肌寒くなってきたので、いつもよりは早めに終わって着替えています。「もっと遊びたかった」と言われるかな?と思ったら、「ちょうど寒くなってきたから、終わりで良かった」と言われちゃいました(^^;)
- Oいろいろな活動が増えてくると思いますが、体調面にも配慮しながら楽しめるようにしていきたいです。









